
環境懇話会委員委嘱式 

第 1回松阪市環境懇話会が開催されるにあたり、市長より各委員に対し委嘱状の交付

を行いました。 

 

 全ての委員に委嘱状を渡した後、現在の市政マネジメントシステムの 8つのシステ

ムの中の一つである環境マネジメントシステムの現状を説明をしたうえで、今後の松

阪市の環境がどうあるべきかをこの懇話会で活発に議論していただきたいとのごあい

さつを申し上げました。 

 


